Europa nach Noten im Südpark

Bürger sind für den 6. August eingeladen

LÜNEN-SÜD. Mit der Europa-Hymne beginnt in diesem Jahr das Treffen an der Europa-Buche im Südpark, zu dem die Europa-Union (EU) Lünen gemeinsam mit den Südparkfreunden für Mittwoch, 6. August, ab 15 Uhr einlädt.

Die Einführung zum Thema "Musik in Europa" übernehmen Elisabeth Schnarrenberger-Oesterle, Vorsitzende der

EUROPA-BUCHE
gepflanzt am 06.Mai 2011
Die Europa-Union-Lünen
hat diese Rotbuche dem
friedlichen Miteinander
der Menschen gewidmet

Die Europa-Buche wurde im Mai 2011 im Südpark gepflanzt. RN-FOTO (A) FIEDLER

EU Lünen und Wolfram Kuschke, Staatsminister a.D., Vorsitzender des Landesverbandes NRW.

Beide betonen, dass die Musik in der kulturellen Vielfalt Europas ein gewichtiger Baustein ist, der Menschen verschiedener Nationen begeistert und zusammenführt. Neben theoretischen Ausführungen soll die Praxis nicht zu kurz kommen. So präsentieren Margarete Kolesnikow (elektrisches Klavier) und Ursula Werth-Kels (Querflöte) Livemusikstücke aus Europa zur Unterhaltung der Gäste.

Bei hoffentlich schönem Wetter endet die Veranstaltung schließlich mit einem Kaffeeklatsch, zu dem interessierte Bürger eingeladen sind.

Die Europa Union
Deutschland ist nach eigener Aussage die größte
Bürgerinitiative für Europa in
Deutschland. Unabhängig
von Parteizugehörigkeit, Alter und Beruf engagieren
sich ihre Mitglieder für die
europäische Einigung.